

## **SMPN 1 Tanah Putih Tg Melawan Raih Penghargaan Sekolah Adiwiyata Nasional, Kadisdikbud Rohil Hadiri Peresmiannya**

**Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.PUBLIKRIAU.COM](http://ROKANHILIR.PUBLIKRIAU.COM)**

Feb 24, 2022 - 14:17



ROKAN HILIR – SMPN 1 Kecamatan Tanah Putih Tanjung Melawan meraih penghargaan sekolah adiwiyata Nasional. Peresmian mendapatkan penghargaan sekolah adiwiyata nasional tersebut dilaksanakan di halaman SMPN 1 Tanah Putih Tg Melawan, Kamis (24/02/2022). Hadir saat itu, Kadisdikbud Rohil HM.Nurhidayat,SH,MH, Camat Tanah Putih Tg Melawan Robby Kurniawan, SSTP, M.Si, H. Khoirul Amri, ST, M.Si mewakili Kadis Lingkungan Hidup Rohil serta staf, Korwil kecamatan Tanah Putih Tg Melawan Aida,Spd, Kepala Puskesmas Tanah Putih Tj Melawan, dr. Suaida Rambe. Pengawas SMPN I Tanah Putih Tg Melawan Drs H M. Meisir, MM. Kepsek SMPN 1 Tanah Putih Tg Melawan. Hj Resima, S.Pd.I. Kepsek SMAN 1 Tanah Putih Tg Melawan H. Haritustanto,SPd.I, Komite SMPN 1 Tanah Putih Tg Melawan Kasmer Dahlan, S.IP. Kepsek Mts Ajroni, S.Pd, yang mewakili Kepsek SD, Majelis guru dan staff SMPN 1 Tanah Putih Tg Melawan.



Dalam sambutannya, Kadisdikbud Rohil menjelaskan bahwa dirinya sangat bangga atas atraksi silat dari murid dalam penyambutan rombongan. Karena penampilan silat tersebut asli silat melayu.

“Semoga saja camat dapat melestarikan atraksi silat asli melayu ini sehingga dapat tampil di setiap acara di Tanah Putih Tg Melawan ini,”tuturnya.



Dikatakan H.M Nur Hidayat, SH MH, Kadisdikbud Rohil ini mengucapkan selamat kepada SMPN1 yang telah tercatat namanya sebagai peraih adiwiyata nasional tahun 2021. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada Dinas Lingkungan Hidup Rohil yang telah membantu untuk mencatatkan sekolah yang akan di ajukan peraih adiwiyata. Kara la, tentunya hal ini atas saran dari dinas pendidikan dan kebudayaan Rohil.

Dalam kesempatan ini, kadisdik Rohil bangga atas keindahan dan kelestarian pohon-pohon yang berada dilingkungan sekolah SMPN 1.

“Kami mohon kelestarian pohon yang berada di sekolah ini dipertahankan sehingga tetap rindang dan nyaman,”tuturnya.

Lanjutnya mengatakan, untuk meraih penghargaan adiwiyata tergantung dari kemauan kepek dan komitenya dan seluruh yang terkait di sekolah sehingga



akhirnya mendapatkan penghargaan sekolah adiwiyata.

“Dinas pendidikan dan kebudayaan dalam hal ini hanya mensupport saja,”ujarnya.



Dalam kesempatan ini kadisdikbud Rohil menyempatkan sosialisasi tentang

vaksinasi Covid 19. Dia berharap kepada orang tua dapat membawa anak anaknya yang sedang bersekolah untuk melakukan suntik vaksin Covid 19 . Oleh sebab itu kepada sekolah dianjurkan ikut juga mensosialisasikan kepada orang tua siswa an masyarakat tentang vaksinasi.

“Kami berharap kepada sekolah tetap melaksanakan belajar tatap muka bagi yang telah di vaksin dan belajar secara daring jika anak sekolah belum divaksin,”tuturnya.

Dalam melaksakan belajar tatap muka diharapkan juga tetap mempertahankan protocol kesehatan (prokes) dengan jaga jarak dan lainnya. Sedangkan untuk belajar secara daring diharapkan sekolah juga dapat mempersiapkannya.

“Terutama dalam proses belajar mengajar tatap muka harus wajib menggunakan masker,”ucapnya.

Sedangkan kepada siswa yang belum di vaksin diharapkan kepada orang tua untuk membawa anak anak nya untuk melaksanakan vaksin.

“Kita harap pengertiannya orang tua agar anaknya melakukan vaksin,”tuturnya.  
(andi)